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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке универсальной сумки-тележки для пожилых людей, предназначенной для покупок в магазинах. В ходе исследования решались следующие задачи: 1. Анализ конструктивных и стилевых достоинств и недостатков аналогов существующих сумок-тележек. 2. Формирование конструктивно-компоновочных, эргономических и стилевых требований к разработке. 3. Разработка стилевого решения с учетом требуемой функциональности, эргономических и эстетических свойств. 4. Разработка фирменного знака и варианта его размещения на изделии. В процессе работы были рассмотрены аналоги подобных сумок-тележек, проведен анализ их конструктивных и стилевых достоинств и недостатков.  На основе анализа аналогов и прототипа сформулированы конструктивно-компоновочные, эргономические и стилевые требования к разработке универсальной сумки-тележки. Предложено новое стилевое решение сумки-тележки с учетом требуемой функциональности, эргономических и эстетических свойств. Решены следующие конструктивные задачи: регулировка ручек по высоте, складывание сумки-тележки, обеспечение отдыха в процессе использования, мягкая поддержка предплечья. Разработан фирменный знак для сумки-тележки, предложен вариант его размещения его на изделии.
        

        
          This work is devoted to the development of a universal trolley bag for the elderly, designed for shopping in stores. During the study, the following tasks were solved: 1. Analysis of the structural and stylistic advantages and disadvantages of analogues of existing trolley bags. 2. Formation of structural and layout, ergonomic and stylistic requirements for development. 3. Development of a stylistic solution taking into account the required functionality, ergonomic and aesthetic properties. 4. Development of the brand name and its placement on the product. In the process of work, analogues of such trolley bags were considered, their structural and stylistic advantages and disadvantages were analyzed. Based on the analysis of analogues and prototype, structural-layout, ergonomic and style requirements for the development of a universal trolley bag are formulated. A new style solution for a trolley bag is proposed taking into account the required functionality, ergonomic and aesthetic properties. The following design tasks were solved: adjusting the handles in height, folding the trolley bag, providing rest during use, soft support for the forearm. A trademark has been developed for a trolley bag; a variant of its placement on a product is proposed.
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